

2022年6月吉日

保護者の皆様へ

赤池小学校 PTA 会長 高谷 健太

## 来校時の交通手段についてお願い

日頃より本校 PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

赤池小学校は駐車場の台数が限られているため、原則として、車での来校をご遠慮いただいています。しかしながら、下校のお迎え時にお子様の病気やけが以外で車でお越しになる方が多数いらっしゃるのが現状です。

学校周辺の交通の妨げや事故の危険性もあることから、学校側も対応に苦慮されています。PTA としましても、保護者の皆様のご協力を賜りたく、お手紙を配付させていただきました。何卒、よろしく願いいたします。

車での来校が多いと、こんな事態が発生します・・・

- ・けがや病気、ケアがいる等の必要不可欠な児童の送迎ができない
- ・児童が事故に巻き込まれる恐れがある
- ・駐車場に入れない車で、学校前の道路に渋滞や路上駐車の前ができる
- ・渋滞を避けるため、対向車線にはみ出して追い越しをする必要があり、交通事故の危険性が高まる。

※赤池小学校では原則お車での来校はご遠慮いただいています

子どもたちの安全のためにもご協力をお願いします！

ご家庭で様々なご事情があると思いますが、徒歩や自転車、コインパーキング等を利用して来校していただきますよう、お願い申し上げます。

なお、近隣店舗等への駐車はご迷惑となりますので、絶対におやめください。

